No.	意見	- —	提出	ご意見等の内容	町からの回答
110.	地域	性別	方法	こぶんなった。	₩% ७०/८८
1	町内	女性	HP	●きたひろネット放送内容について	【町民課】
				先日きたひろネットで「プラスチックごみの分別方法」が詳しく放送されてるのを拝見しました。気を付けて分別しているつもりでも、間違っていたことがたくさんあることに気づかされました。「シールは?がさなくてもよい」、「袋の中にまとめたり、重ねたりしない方が良い」などの情報は目から鱗でした! また、その様なごみを分別し直しておられるきれいセンターの職員の方々には頭の下がる思いでいっぱいです。大変有益な番組内容でした。そこで思ったのですが、この番組をYouTubeで配信してはいかがでしょうか。私の周りにも、間違った出し方をしている人や、プラスチックごみの分別方法がよく分からない、という人は多くいます。 動画がSNS等でシェア拡散されれば、より多くの町民に周知され、ごみ出しのマナーも改善されると思います。どうかご検討よろしくお願いいたします。	きたひろネットの番組について、ご意見いただきありがとうございます。 これまでも町民の方からプラスチックごみの分別方法について分かりにくいとのお声をいただいており、町民課では3月の区長文書で説明チラシを各戸配布すると共に、きたひろネットにて「町政の窓」のあとに枠を設け、説明動画を放送するなど取り組んできました。放送している動画については、芸北広域環境施設組合が作成し、ホームページに掲載されているを活用させていただきました。 番組をYouTubeで配信してはとのご提案ですが、動画の作成元である芸北広域環境施設組合と協議したところ、現在動画配信に制限を設けておりあえてYouTube上からは非公開設定とされておられるとのことでした。今回ご意見いただき、より多くの町民の方に周知する方法として、アクセスしやすいよう町のホームページにも対象の動画を掲載させることとしました。 是非下記URLをご覧いただき、今後もごみの分別にご協力いただきますようお願いします。 https://www.town.kitahiroshima.lg.jp/soshiki/7/17696.html

No.	意見 地域	見者 性別	提出 方法	ご意見等の内容	町からの回答
2	町外	男性	HP	●スポーツ選手のセカンドキャリアと農業の後継者不足の解決 広島市に住む高校3年生です。私は大学でまちづくりについて勉強し、過疎化や高齢化が進スポーツ選手のセカンドキャリアの書き、私はスポーツ選手のセカンドキャリアの書き、としてははははないときといます。といまずはははいいときないではないときが生ます。というではないとではないでは、一次ではないでは、一次ではいいとではないでは、一次では、一次では、一次では、一次では、一次では、一次では、一次では、一次	【まちづくり推進課/農林課】  スポーツ選手のセカンドキャリアを考えた場合、まった場合、ますの選択肢として就農もきき家の活用をきます。には新た就とときえず、ときまず、ときまず、ときます。ときまずが、には、一つた、考えででは、一つた、では、一つた、ででは、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、では、一つた、一つた、では、一つた、一つた、一つた、一つた、一つた。ときなが、に、一つた。は、一つたの、一つた。は、一つたの、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つた。は、一つたの、一つた。は、一つたの、一つた。に、一つたの、一つた。に、一つたの、一つた。に、一つたの、一つた。に、一つたの、一つた。に、一つたの、一つたの、一つたの、一つたの、一つたの、一つたの、一つたの、一つたの

No.	意見 地域	見者 性別	提出 方法	ご意見等の内容	町からの回答
No. 3				●宅配ロボットの件について 今日、宅配ロボットのニュースを見ました。何にお金をかけているのでしょうか。雪の日はどうするのですか?途中で盗まれる、壊されると言うことは無いのですか?ニュースで見てどこからお金が出ているかは知りませんがすごく腹立たしく、恥ずかしい気持ちになりました。ほかにお金かけるところはいくらでもあるでしょう!?	【総務課】  放送された局(番組)の中には、実証実験についての経緯や北広島町との関わり方についての報道が十分でないものもあったと感じているため、次のとおりご回答させていただきます。  今回の実証実験は、広島県(ひろしまサンドボックス)がデジタル技術を活用した新たなビジネス創造支援の全国募集を行い、東京のイーパー(株)という企業の「自動配送ロボットプロジェクト」がその一つとして採択されました。
				こんなことにお金かけるなら、町長の懐から出したらいかがでしょうか!!! まちづくり?ふざけないでください。	この実証実験を行うフィールド(場所)を広島県内の中山間地域で探していたため、北広島町が実験を行う場所を提供したものです。もちろん、北広島町としましても将来的な地域課題解決の糸口になることを期待してフィールド提供をさせていただきました。ロボットの機能(走行性能や防犯対策、開発費用)などについては、北広島町や(株)フレスタはロボット製作に投資をしていないため、詳細は把握していませんが、県の補助金などを活用しながら開発されたと伺っています。 したがいまして、今回の取り組みについて本町が負担したものはありません。

No.	意見 地域	見者 性別	提出 方法	ご意見等の内容	町からの回答
4	町内	女性	H	●「まちづくり懇談会」について 今年も「まちづくり懇談会」を開いてくださり、ありがとうございます。都合により参加できなかったため、意見箱より質問させてください。 私は昨年度の大朝会場で、 「まちづくり懇談会の広報について、広報誌を見てチェックしたが、町のホームページも見たが、重要なお知らせの欄に載っていなかった。もう少し住んでいる人がもっと知ることができるような情報発信をしてほしい。」との意見をお伝えしました。 回答として、「まちづくり懇談会については、広報11月号に掲載したほか、音声告知放送、きたひろネットの文字放送などで案内をした。ホームページについては、探しにくかったということで、改善をしていきにいと考えている。色々な世代の方に来ていただくということも趣旨であり、広報については、良い方向に改善を行っていきたい。」(北広島町HP 自由意見交換要旨より)といただいております。 私は残念ながら今年度の参加が叶いませんでしたが、ここーヵ月、北広島町HPやきたひろ情報アブリ、メールを随時確認していました。しかし、昨年から変わったところがあるのか確認できませんでした。 質問として、告知方法が昨年と同じままだった理由を教えてください。(私が見落としていて、変わっているところがあれば、教えてください)また要望として、せっかくまちづくり懇談会を開いていただくので、アブリやメールなどでも告知をし、懇談会の内容も、もっと気軽に参加・発言できる形にしていただけると嬉しいです。 懇談会では批判や厳しい声が多いと感じています。毎年声を聞いてくださる主催の皆様に感謝しています。	【財政政策課】 まちづくり懇談会の開催にあたっては、毎年度北広島町ホームページ、広報紙及びきたひろ知られている。 広報紙及びきたひお知らまた。 今年度は、1000 では、1000 では

No.	意見 地域	見者 性別	提出 方法	ご意見等の内容	町からの回答
5	町内	女性	HP	●猿被害について	【農林課】
				このところ猿がよく出没し、恐い思いをすることが多くあります。 近くには小さい子供や登下校される子供もいるので被害が出ると恐ろしいので 大きな音で脅したりはするのですが個人のすることでは限界があります。安心して暮らせるよう何か対策をしていただけるとありがたいと思います。	猿の出没や農作物被害の情報は千代田地域で寄せられています。その対策としては、追い払いや捕獲によるものがありますが、捕獲はなかなか難しい状況です。 頻繁に出没する場合は、農林課の担当や猟友会員が駆けつけて追い払いを実施することがありますが、大抵の場合は去った後となります。一番には地元にれては、多くの方の協力が必要です。少数での追い払いでは、猿は逃げるどころか様子を伺っている状態でかい、猿を見掛けたら皆が追い払いを行い、人は怖い払い方法としては、花火や爆竹によるもの、毎です。 猿被害に苦慮している地域では被害対策研修会等で開催し、意識の醸成を図っていたす。 行政区や近隣での対策を行っていただくようお願いします。研修会などの開催については是非ご相談ください。

No.	意見 地域	見者 性別	提出 方法	ご意見等の内容	町からの回答
6	町内	女性	方法 HP	●除雪について  川戸地区の除雪が3時で出勤 登校に間に合わないので早くしてほしい 遅すぎる	【建設課】  この度は除雪の遅れにより、ご不便をおかけして申し訳ありません。  町道等の除雪は、積雪深が15cmを超えた場合に実施しており、除雪時間は安全面を加味し、午前5時から午後10時の間で実施することとしております。  時間前でも、地域の降雪状況を鑑み、委託業者では指定時間外でも早朝より除雪作業をしていただいてお
					りますが、緊急路線やバス路線などを優先したり、積雪が基準ギリギリの場合、出動や除雪が遅れることもあります。ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。